



Dando puntual seguimiento a la problemática en materia laboral que me han presentado 27 trabajadoras y trabajadores jornaleros de la Empresa Agrícola Agribella S. de R.L. de C.V., ubicada en San Carlos Maneadero, Ensenada.

El diputado Sergio Moctezuma sostuvo una reunión con el Secretario del Trabajo en Baja California, Alejandro Arregui, a fin de solicitarle su pronta intervención para buscar no solamente una alternativa de solución al conflicto, sino el real y efectivo respeto irrestricto a los derechos laborales de las y los trabajadores afectados.

El Legislador solicitó al Secretario del Trabajo intervenga de manera inmediata de conformidad a su esfera competencial, y atribuciones establecidas en la Ley y por otro lado, en el Reglamento Interno de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social de B.C. para que se sirva citar por escrito al apoderado legal de la empresa en mención, al representante de los trabajadores, para establecer puntos de encuentro, y así llegar a una alternativa de solución; y propicié una salomónica solución en este conflicto logrando una concertación.